



展覧会「白金芸術祭 2024」お待ちしております！

校長 高山 直也

先日の運動会は、コロナ以来初の1日開催となり、たくさんの方にご来校いただきました。子供たちの全校赤白の一体感は、子供たち自身の感想はもちろん、お家の方々・来賓の皆様の感想も良好でした。ただ、会場となる校庭が都内でも有数の狭さゆえ人数制限があり、学校としてもここは悔しい思いをしております。さて、秋の文化行事、今年は3年に1回の展覧会「白金芸術祭 2024」が開催されます。音楽会も学習発表会も、体育館で行われるので、やはり人数制限がありますが、白金小の大きな行事の中で唯一、観に来ていただく方々の人数制限を設けない、ビッグイベントとなっております。

さて今回の展覧会、お子さん1人1人の個性あふれる作品を、こころゆくまでご鑑賞いただくのは当然のことながら、たくさんの方のコンセプトがありますので、ぜひご紹介させてください。

下欄にも紹介がありますが、まず「つながる 広がる」というコンセプトです。もちろん個々の作品を作る過程で友達と楽しく制作していくつながりもそうですが、制作・展示(並べる)等様々な場面で、学年を越えての共同制作を「協働して創る」場面もあり、子供たち全員で壮大な1つの芸術作品を創るということがあります。また、完成した「芸術祭の会場」を鑑賞する時に、子供たちは、①自分の学年の友達とじっくり鑑賞 ②ペア学年(例:1年生と6年生)で説明し合いながら鑑賞 など、鑑賞でも多方面でかかわりをもたせます。



さらに、運動会係活動で大活躍した6年生は、展覧会でも活躍します。少し紹介すると、土曜日交代で受付をする、保護者や来賓の皆様には「学芸員」としてご案内する、等お客様の多い土曜日は、6年生が行事を盛り上げます。観る方々ともつながり、感動が広がる展覧会「白金芸術祭 2024」ぜひお楽しみください。まだ気が早いですが、鑑賞のポイントをいくつかお知らせします。今からぜひご予約ください！

◆12月19日(木)と20日(金)は9:00~18:00、21日(土)は9:00~16:00の3日間開催

◆最初の2日間は、17:00~18:00の「ナイトミュージアム」もあり

◆本校の子供に関わる方なら誰でも、時間内、何回でも出入り可

◆日中はご自分で鑑賞し、夕方や土曜の午後はお子さんと一緒に鑑賞など工夫して

※まずはご自分のお子さんが作った作品を、制作過程を思いながらじっくり鑑賞

※さらに同学年の子供や、他学年の子供の作品を観ながら、個性や成長過程をじっくり鑑賞

※技能・技術も素晴らしいが、作った子供の思い・願い・想像力・表現力をぜひ味わってください

つながる 広がる 白金芸術祭 2024

展覧会委員長 檜垣 直

本年度の展覧会のテーマは「つながる 広がる」です。つながりや広がりには図画工作や家庭科の授業でたくさん見られます。友達とアイデアを共有する。いいなと思った作り方を自分の作品に取り入れてみる。いつの間にか合体して共同製作になっている。など、製作と鑑賞が分け隔てなく往還している図工の時間は豊かです。作品鑑賞の醍醐味はそんなやり取りや発想の過程を想像しながら見ることだと思っています。作品を見ていると筆跡や色の重なり、ダンボールの接合などから製作の時間の流れを感じます。「こんな風に描いていたのかな。」と姿を思い浮かべながら鑑賞を楽しんでいただくと幸いです。

子供たちも同学年、他学年の作品を鑑賞する機会になります。素敵な作品、素敵な表現をたくさん見つけて、紹介して、それもまたつながりや広がりになることを期待しています。